

Nom, Prénom et/si  
entreprise **raison  
sociale**

Si entreprise forme  
juridique

Si entreprise activité  
principale

Adresse de la résidence  
principale

Ou si entreprise :  
Adresse du siège social

Code postal/Ville

Nationalité

Pays de résidence

Si entreprise :  
nom/prénom/fonction  
du représentant légal

Date de naissance

Ville de  
naissance

Adresse mail

Téléphone  
mobile

**Si entreprise : identité des actionnaires détenant plus de 25% du capital ou des droits de vote :**

**Si entreprise Une personne politiquement exposée est elle actionnaire, ou dirigeante de la société à plus de 1% ?**

Non  Oui : Fonction : \_\_\_\_\_

**Etes-vous une personne politiquement exposée ?**

Non  Oui : Fonction : \_\_\_\_\_

**Comment qualifieriez vous votre connaissance des actifs numériques et du fonctionnement de la Blockchain ?**

Aucune connaissance  Basique  Experte

Reconnait avoir pris connaissance et accepter les conditions générales de la vente

Reconnait être le bénéficiaire du wallet (portefeuille) Bitcoin qui va servir pour le transfert des BTC acquis

17 Passage Verdeau – 75009 Paris

[kmjudiciaire@gmail.com](mailto:kmjudiciaire@gmail.com) - [www.interencheres.fr](http://www.interencheres.fr)

Tél : +33 1 48 24 26 10 (taper 2)

Maître Ghislaine KAPANDJI, Commissaire-priseur Judiciaire

Elie MORHANGE, Commissaire-priseur Judiciaire

SIRET : 822 367 02500019 - TVA intracommunautaire : FR 27 489 905 877

Agrément 2004-508 – RCS Paris B 477 936 447

Certifie que mes déclarations ci-dessus sont exactes

\*\*\*\*\*

Je souhaite participer à la vente du 17/03/2021

A 9h

A 14h

En étant présent dans la salle

Par téléphone aux numéros suivants : \_\_\_\_\_

En laissant un ordre d'achat fixe (formulaire joint)

En enchérissant sur Interenchères Live

\*\*\*\*\*

A titre de garantie, je procède ce jour au dépôt demandé de : 1 500 euros pour la vente de 9h et 10 000 euros pour la vente de 14h

Par VAD (<http://www.kapandji-morhange.com/paiement/avance.jsp>)

Par virement

**GR O U P E** Relevé d'identité Bancaire  
DRFIP PARIS  
94 RUE DE REAUMUR  
75104 PARIS

Caisse  
Dépôts

Cadre réservé au destinataire du relevé

KAPANDJI-MORHANGE ET ASSOCIES  
COMMISSAIRE-PRISEURS JUDICIAIRES  
15 PASSAGE VERDEAU  
75009 PARIS

Le client est informé que les données relatives à son compte bancaire sont communiquées à la Banque de France et à la Commission de Surveillance du Secteur Financier (CSSF) en vertu de la loi n° 2010-788 du 12 juillet 2010 relative à la lutte contre le blanchiment et le financement du terrorisme.

Domiciliation : SIEGE SOCIAL

Code Banque	Code Guichet	N° de compte	Clé RIB
40031	00750	0000469619E	39

Identifiant Norme Internationale Bancaire (IBAN)

FR634003100760000469619E39

Identifiant International de la banque (BIC)

CDCGFRPPXXX

Documents joints

17 Passage Verdeau – 75009 Paris

[kmjudiciaire@gmail.com](mailto:kmjudiciaire@gmail.com) - [www.interencheres.fr](http://www.interencheres.fr)

Tél : +33 1 48 24 26 10 (taper 2)

Maître Ghislaine KAPANDJI, Commissaire-priseur Judiciaire

Elie MORHANGE, Commissaire-priseur Judiciaire

SIRET : 822 367 02500019 - TVA intracommunautaire : FR 27 489 905 877

Agrément 2004-508 – RCS Paris B 477 936 447

- RIB (personne physique /personne morale)
- CNI (en cours de validité) (personne physique/personne morale (dirigeant))
- Passeport (en cours de validité) (personne physique/ personne morale (dirigeant))
- Extrait KBIS de moins de trois mois (personne morale)
  
- Justificatif de domicile de moins de 3 mois (personne physique)

Le    /    /2021

Signature ou tampon de la société:

Surname, First name  
and if a company,  
corporate name

If a company, legal  
form

If a company, main  
activity

Address of the main  
residence

Or if a company :  
Registered office  
address

Postal code / City

Nationality

Country of residence

If a company:  
surname / first name  
/ function of the  
legal representative

Date of birth

City of birth

E-mail address

Cell phone

**Identity of shareholders holding more than 25% of the capital or voting rights:**

**If a company, is a politically exposed person a company shareholder or director with more than 1%?**

No  Yes: Function:

**Are you a politically exposed person?**

No  Yes: Function:

**How would you describe your knowledge of digital assets and of the operation of the Blockchain?**

No knowledge  Basic  Expert

Acknowledges having reviewed and accepted the general terms of sale

17 Passage Verdeau – 75009 Paris

[kmjudiciaire@gmail.com](mailto:kmjudiciaire@gmail.com) - [www.interencheres.fr](http://www.interencheres.fr)

Tél : +33 1 48 24 26 10 (taper 2)

Maître Ghislaine KAPANDJI, Commissaire-priseur Judiciaire

Elie MORHANGE, Commissaire-priseur Judiciaire

SIRET : 822 367 02500019 - TVA intracommunautaire : FR 27 489 905 877

Agrément 2004-508 – RCS Paris B 477 936 447

Acknowledges being the beneficiary of the Bitcoin wallet to be used for the transfer of the acquired BTCs

Certify that my statements provided above are accurate

\*\*\*\*\*

I wish to participate in the sale on 17/03/2021

At 9 AM

At 2 PM

By being present in the room

By phone at the following numbers: \_\_\_\_\_

By submitting a fixed purchase order (form attached)

By bidding on Drouot Live

By bidding on Interchères Live

\*\*\*\*\*

As a security, I am on this day making the required deposit of: 1,500 euros

By direct sale payment (<http://www.kapandji-morhange.com/paiement/avance.jsp>)

By transfer



Cadre réservé au destinataire du relevé

KAPANDJI-MORHANGE ET ASSOCIES  
COMMISSAIRE-PRISEURS JUDICIAIRES  
15 PASSAGE VERDEAU  
75009 PARIS

Le présent relevé est le résultat de la consultation de la base de données de la Banque de France. Les données sont susceptibles d'être actualisées. Toute erreur de saisie ou de transmission est de la responsabilité de l'émetteur.

Domiciliation : SIEGE SOCIAL

Code Banque	Code Guichet	N° de compte	Clé RIB
40031	00750	0000469619E	38

Identifiant Norme Internationale Bancaire (IBAN)

FR6340031007500000469619E38

Identifiant International de la banque (BIC)

CDCGFRPPXXX

### Attachments

17 Passage Verdeau – 75009 Paris  
[kmjudiciaire@gmail.com](mailto:kmjudiciaire@gmail.com) - [www.interencheres.fr](http://www.interencheres.fr)  
 Tél : +33 1 48 24 26 10 (taper 2)  
 Maître Ghislaine KAPANDJI, Commissaire-priseur Judiciaire  
 Elie MORHANGE, Commissaire-priseur Judiciaire  
 SIRET : 822 367 02500019 - TVA intracommunautaire : FR 27 489 905 877  
 Agrément 2004-508 – RCS Paris B 477 936 447

- RIB (bank account information – natural person / legal person)
- National identity card (valid) (natural person / legal person (manager))
- Passport (valid) (natural person / legal person (manager))
- Certificate of incorporation (kbis excerpt) dated within the last three months (legal person)
  
- Proof of residence (natural person)  
dated  
within the  
last 3  
months

Date     /     /2021

Signature or company stamp:

# **CAHIER DES CHARGES DE LA VENTE AUX ENCHERES PUBLIQUES DU 17 mars 2021 à 14H REALISEE A LA REQUETE DE L'AGRASC**

Nous soussignée, SELARL KAPANDJI MORHANGE & ASSOCIES, commissaires-priseurs judiciaires associés à la résidence de Paris, dont le siège social est 15-17 Passage Verdeau 75009 Paris, agissant par Maître Ghislaine KAPANDJI, commise par l'AGRASC selon lettre de mission numéro 131160 en date du 22 septembre 2020 dans l'affaire pénale n°19170000240 instruction n°JIJ183019000014 ouverte au TJ de Paris et selon lettre de mission numéro 97374 en date du 12 février 2021 dans l'affaire pénale n°16284000162 18316000029 ouverte au TJ de Toulon.

## **1- LES LOTS MIS EN VENTE**

Les biens meubles incorporels présentés aux enchères sont mentionnés sur la liste jointe.

## **2 – DATE ET LIEU DE LA VACATION**

La vente aux enchères se tiendra le 17 mars 2021, à 14H dans les locaux de la Compagnie des Commissaires Judiciaires de Paris 13 rue de la Grange Batelière 75009 PARIS.

## **3 – MODALITES ET CONDITIONS DE LA VENTE AUX ENCHERES PUBLIQUES**

### **3.1. INSCRIPTION PREALABLE**

Les enchérisseurs potentiels sont tenus de s'inscrire auprès du commissaire-priseur judiciaire avant le 13 mars 2021 à minuit.

Toutes les demandes d'inscription reçues après cette date seront rejetées.

A cet effet, ils sont invités

- soit à contacter KAPANDJI MORHANGE par mail ([kmjudiciaire@protonmail.com](mailto:kmjudiciaire@protonmail.com)) pour demander communication du cahier des charges et du formulaire d'inscription
- soit à télécharger ces documents sur le site [www.interencheres.com](http://www.interencheres.com) ( vente Kapandji Morhange du 17 mars 2021)

Ce formulaire complété devra être adressé à Kapandji Morhange par mail à l'adresse ([kmjudiciaire@protonmail.com](mailto:kmjudiciaire@protonmail.com)) accompagné des pièces demandées.

La demande d'inscription à la vente vaut acceptation des conditions générales de ventes telles que précisées dans le présent cahier des charges.

La participation à la présente vente est également conditionnée à un dépôt de **10000€** ( dix mille euros) par VAD (<http://www.kapandji-morhange.com/paiement/avance.jsp>) ou virement bancaire pour l'ensemble des lots.

**GRUPE** Relevé d'identité Bancaire  
DRFIP PARIS  
94 RUE DE REAUMUR  
75104 PARIS

Caisse  
Depôts  
Cadre réservé au destinataire du relevé

KAPANDJI-MORHANGE ET ASSOCIES  
COMMISSAIRE-PRISEURS JUDICIAIRES  
15 PASSAGE VERDEAU  
75009 PARIS

Le relevé est soumis à une double signature et doit être accompagné d'un mandat de paiement et d'un mandat de virement bancaire. Toute erreur de saisie ou de transmission est de la responsabilité de l'émetteur.

Domiciliation : SIEGE SOCIAL

Code Banque	Code Guichet	N° de compte	Clé RIB
40031	00750	0000469619E	39

Identifiant Norme Internationale Bancaire (IBAN)  
FR634003100760000469619E39

Identifiant International de la banque (BIC)  
CDCGFRPPXXX

Toute personne ne remplissant pas les présentes conditions générales ne pourra enchérir.

Si le dépositaire n'a été adjudicataire d'aucun lot, le dépôt lui sera restitué par virement dès le lendemain de la vente.

Pour les enchérisseurs ayant été adjudicataires d'un ou plusieurs lots le dépôt sera déduit du bordereau d'adjudication.

### 3.2. ENCHERE PERSONNELLE

Le commissaire-priseur judiciaire instrumentaire est assujéti aux obligations de lutte contre le blanchiment de capitaux et le financement du terrorisme en application de l'article L.561-2 du Code Monétaire et Financier.

A ce titre il sera en droit de refuser toute inscription d'adjudicataire potentiel qui ne répondrait pas strictement aux obligations TRACFIN.

Tout enchérisseur est réputé agir pour son propre compte, sauf acceptation préalable par le commissaire-priseur judiciaire de sa qualité de mandataire d'un tiers, sur justificatifs présentés au moment de l'inscription.

En toutes hypothèses, tout enchérisseur est responsable de l'enchère qu'il porte, dont il garantit le paiement à l'égard du commissaire-priseur judiciaire comme des tiers intéressés au premier rang desquels le requérant. Par conséquent, si l'enchère n'est pas honorée, l'enchérisseur sera tenu d'en répondre.

### 3.3. ENCHERES

Le commissaire-priseur judiciaire est seul maître des mises à prix et paliers d'enchères.



Il a la police de la vente.

En cas de double enchère reconnue effective par le commissaire-priseur judiciaire, le lot sera immédiatement remis en vente, toute personne intéressée pouvant concourir lors de la nouvelle soumission aux enchères publiques.

3.3.1. Le mode usuel pour enchérir consiste à être présent dans la salle.

Cependant, et compte tenu des conditions sanitaires liées à la crise de la COVID 19, le nombre de personnes pouvant être présentes en salle est limité à 10 sous réserve d'évolution des normes sanitaires.

Par conséquent, les personnes souhaitant être présentes devront le signaler lors de leur inscription préalable (cf 3.1.).

Il y sera répondu en fonction de leur date de réception et dans la limite des places disponibles.

Seules les personnes dont la présence a été validée par l'étude du commissaire-priseur judiciaire pourront assister physiquement à la vente.

Le port du masque est obligatoire pendant toute la durée de la vente.

3.3.2. Tout enchérisseur peut adresser un ordre d'achat écrit ou enchérir par téléphone.

Il devra le spécifier lors de son inscription préalable (cf 3.1.).

Le commissaire-priseur judiciaire se charge gracieusement des enchères par téléphone ainsi que des ordres d'achat.

En aucun cas, celui-ci ne pourra être tenu responsable d'un problème de liaison téléphonique ou d'une erreur ou d'une omission dans l'exécution des ordres d'achat.

Dans l'hypothèse de deux ordres d'achat identiques, c'est l'ordre le plus ancien qui aura la préférence.

En cas d'enchère dans la salle pour un montant équivalent à un ordre d'achat, l'enchérisseur présent en salle aura la priorité.

3.3.3. Les enchères peuvent également être portées en ligne via le site Interenchères.com, qui constitue une plateforme technique permettant de participer par voie électronique aux ventes aux enchères publiques ayant lieu en salles des ventes.

Le partenaire contractuel des utilisateurs du service Interenchères.com est la société COMMISSAIRES PRISEURS MULTIMEDIA (CPM).

L'utilisateur souhaitant participer à une vente aux enchères via la plateforme Interenchères.com doit prendre connaissance et accepter sans réserve les conditions d'utilisation de cette plateforme (consultables sur [www.interencheres.com](http://www.interencheres.com)) qui sont indépendantes et s'ajoutent aux présentes conditions générales de vente.

Par conséquent les personnes souhaitant enchérir sur la plate-forme d'Interenchères devront s'inscrire sur le site [www.interencheres.com](http://www.interencheres.com) avant le 13 mars à minuit et déposer une somme de **10000€** ( dix mille euros) auprès de la société CPM.

A défaut, leur inscription ne sera pas validée par le commissaire-priseur judiciaire et ils ne seront pas admis à enchérir (cf 3.1.).

### 3.4. ADJUDICATION

La vente est conduite en euros.

Pour chaque lot, le plus offrant et dernier enchérisseur est déclaré adjudicataire par le prononcé par le commissaire-priseur judiciaire du terme « *adjudgé* » accompagnant le coup de marteau.

Dès l'adjudication prononcée, la vente est parfaite.

Elle est ferme et définitive. En application de l'article L.221-28 11° du Code de la consommation, il n'existe aucun droit de rétractation dans les ventes aux enchères publiques.

### 3.5. PAIEMENT

La vente est faite au comptant et en euros.

L'adjudicataire est de plein droit redevable de toutes sommes à sa charge à savoir le prix au marteau, augmenté des émoluments légaux à la charge de l'adjudicataire d'un montant de 11,9% hors TVA du prix au marteau soit 14,28% TVA comprise, et de toutes taxes, droits ou frais dus par celui-ci.

L'intégralité des sommes dues par l'adjudicataire est payable au comptant.

Par conséquent, toute personne qui se porte enchérisseur s'engage à la régler personnellement et immédiatement.

L'adresse de facturation est celle communiquée par l'adjudicataire et figurant à son dossier d'inscription.

Pour le paiement du bordereau après adjudication (sous déduction du dépôt de 1500€ de plein droit imputé du fait de l'adjudication prononcée en paiement partiel par l'adjudicataire) **seuls les virements bancaires seront acceptés comme moyen de règlement à l'exclusion de tout autre.**

La TVA n'est pas récupérable.

#### **4 – TRANSFERT DES LOTS**

Aucun lot ne sera remis aux acquéreurs avant acquittement de l'intégralité des sommes dues.

Dès l'adjudication prononcée le commissaire-priseur judiciaire enverra par courriel à l'adjudicataire un bordereau à acquitter, et le relevé d'identité bancaire du compte sur lequel l'adjudicataire devra procéder sans délai au paiement complet et irréversible de l'intégralité des sommes dues.

Dès réception du virement Kapandji Morhange communiquera à la société chargée du transfert des bitcoins les coordonnées de l'acquéreur.

Celui-ci devra alors compléter un formulaire afin d'indiquer l'adresse de réception des bitcoins.

L'envoi de ce formulaire sera sécurisé par signature électronique.

Tant Kapandji Morhange que la société chargée du transfert ne pourront être tenus responsable en cas d'erreur du client.

Les bitcoins seront transférés sur le compte communiqué dans un délai ne pouvant excéder 48H à compter de la signature de ce document si les conditions suivantes sont remplies :

- la communication des adresses doit être faite au plus tard le jeudi à 10H
- les adresses de réception communiquées sont valides
- pour les transactions de plus de 2,5BTC le client ait pu confirmer la réception d'une transaction d'initiation visant à valider que l'adresse lui appartient bien.

Il incombe à l'acquéreur seul de procéder à toutes déclarations ou démarches supplémentaires auxquelles il serait tenu du fait de son acquisition.

#### **5. DROIT APPLICABLE ET DIVERS**

L'inscription préalable vaut acceptation des présentes conditions générales et la reconnaissance que le droit français est seul applicable, ce que tout enchérisseur admet expressément.

Tout litige portant sur l'interprétation, la validité ou l'exécution de la vente aux enchères sera, en l'absence de solution amiable, de la seule compétence des Tribunaux de Paris.

Si l'une des clauses des présentes conditions générales était jugée nulle ou inapplicable, cela n'affectera pas la validité des autres clauses qui demeureront applicables en vertu d'un principe d'indépendance des unes à l'égard des autres.

Toute action en responsabilité à l'égard du commissaire-priseur judiciaire se prescrit par cinq ans à compter de l'adjudication.

Toute personne qui s'inscrit à la vente accepte la collecte et le traitement de ses données personnelles dans les termes de la politique de confidentialité suivants.

Conformément aux articles 38 à 40 de la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 et aux articles 15 à 21 du Règlement (UE) n° 2016/679 du 27 avril 2016, toute personne concernée dispose des droits d'accès, de rectification, à l'effacement, à la limitation du traitement et droit de s'opposer au traitement de ses données personnelles conformément à la politique de confidentialité applicable.

Toute personne peut exercer ce droit à tout moment et directement par courrier postal en l'adressant au commissaire priseur judiciaire 15/17 passage Verdeau 75009 PARIS ou par courrier électronique [kmjudiciaire@protonmail.com](mailto:kmjudiciaire@protonmail.com).

Kapandji Morhange garantit que les informations personnelles fournies lors de l'inscription par l'utilisateur ne seront pas accessibles à des tiers, ni transmises, ni vendues ou échangées.

En cas de divergence entre la version française des présentes et une version dans une autre langue, la version française fait foi.

**SPECIFICATIONS OF THE SALE BY PUBLIC AUCTION ON 17 MARCH 2021 AT 2 PM UNDERTAKEN AT THE REQUEST OF THE AGRASC**

We, the undersigned, SELARL KAPANDJI MORHANGE & ASSOCIES, legal auctioneers, associates established in Paris, the registered office of which is at 15-17 Passage Verdeau 75009 Paris, acting through Maître Ghislaine KAPANDJI on behalf of the AGRASC according to engagement letter number 131160 of 22 September 2020 in criminal case n°19170000240 instruction n°JJI83019000014 opened at the Paris Law Court and according to assignment letter number 97374 of 12 February 2021 in criminal case n°16284000162 18316000029 opened at the Toulon Law Court.

**1- LOTS PUT UP FOR SALE**

The intangible personal property subject to auction is mentioned in the attached list.

**2 – SERVICE DATE AND PLACE**

The auction sale will be held on 17 March 2021 at 2 PM in the premises of the Compagnie des Commissaires Judiciaires de Paris 13 rue de la Grange Batelière 75009 PARIS.

**3 – PROVISIONS AND TERMS OF THE SALE BY PUBLIC AUCTION**

**3.1. PRE-REGISTRATION**

Potential bidders are required to register with the legal auctioneer by midnight on 13 March 2021.

All registrations received after this date will be rejected.

Interested parties should

- either contact KAPANDJI MORHANGE by e-mail ([kmjudiciaire@protonmail.com](mailto:kmjudiciaire@protonmail.com)) in order to request the specifications and registration form
- or download these documents from the website [www.interencheres.com](http://www.interencheres.com) (Kapandji Morhange sale of 17 March 2021)

This completed form must be submitted to Kapandji Morhange by e-mail at the address ([kmjudiciaire@protonmail.com](mailto:kmjudiciaire@protonmail.com)) with the requested documents.

The sale registration application implies acceptance of the general terms of sale as indicated in these specifications.

Participation in this sale also requires a deposit of **€10, 000** (ten thousand euros) by direct sale payment (<http://www.kapandji-morhange.com/paiement/avance.jsp>) or bank transfer for all lots.

**G R O U P E** Relevé d'Identité Bancaire  
DRFIP PARIS  
94 RUE DE REAUMUR  
75104 PARIS

Caisse  
Dépôts

Cadre réservé au destinataire du relevé

KAPANDJI-MORHANGE ET ASSOCIES  
COMMISSAIRE-PRISEURS JUDICIAIRES  
15 PASSAGE VERDEAU  
75009 PARIS

Domiciliation : SIEGE SOCIAL

Code Banque	Code Guichet	N° de compte	Clé RIB
40031	00760	0000469819E	39

Identifiant Norme Internationale Bancaire (IBAN)  
FR634003100760000469819E39

Identifiant International de la banque (BIC)  
CDCGFRPPXXX

Anyone not complying with these general terms will be unable to bid.

If no lot is awarded to the depositor, the deposit will be returned to the latter by bank transfer the day after the sale.

For bidders awarded one or more lots, the deposit will be deducted from the bid summary.

### 3.2. PERSONAL BID

The legal auctioneer is subject to the obligations to combat money laundering and terrorist financing pursuant to article L.561-2 of the Monetary and Financial Code.

As such, it will be entitled to refuse any registration of a potential winning bidder that does not strictly comply with the TRACFIN obligations.

All bidders are deemed to be acting on their own behalf, unless the legal auctioneer has accepted in advance that they are acting on behalf of a third party, with supporting documents presented at the time of registration.

In all cases, all bidders are responsible for their submitted bids, and guarantee the payment thereof to the legal auctioneer and to the interested third parties, first and foremost the claimant. Accordingly, if the bid is not honoured, the bidder will be held accountable.

### 3.3. BIDS

The legal auctioneer exercises sole control over the bids and bidding levels.

It is responsible for running the sale.

In case of a double bid recognised as valid by the legal auctioneer, the lot will be immediately put back on sale, with any interested person being able to compete in the new bidding at public auction.

3.3.1. The usual way to bid is to be present in the room.

However, given the health conditions related to the COVID 19 crisis, the number of people who can be present in the room is limited to 10, subject to changes of the health standards.

Therefore, people wishing to be present must indicate this as part of their pre-registration (cf. 3.1.).

Responses will be provided based on their date of receipt and within the limit of available places.

Only persons whose presence has been validated by the legal auctioneer's office will be able to physically attend the sale.

Wearing a mask is mandatory for the duration of the sale.

3.3.2. Any bidder may submit a written purchase order or bid by telephone.

This must be specified at the time of the pre-registration (cf. 3.1.).

The legal auctioneer will handle telephone auctions and purchase orders at no cost.

The latter can under no circumstances be held liable for problems with the telephone connection or for an error or omission in the execution of purchase orders.

In the event of two identical buy orders, the older order will prevail.

In case of a bid in the room for an amount equivalent to a purchase order, the attending bidder will have priority.

3.3.3. Bids can also be submitted online via the Interenchères.com website, which is a technical platform enabling electronic participation in public auctions taking place in auction rooms.

The contractual partner of the users of the Interenchères.com service is the company COMMISSAIRES PRISEURS MULTIMEDIA (CPM).

Users wishing to participate in an auction sale via the Interenchères.com platform must read and unconditionally accept the usage terms of this platform (that can be

consulted at [www.interencheres.com](http://www.interencheres.com)), and that are independent and in addition to these general terms of sale.

Accordingly, persons wishing to bid via the Interenchères platform must register on the website [www.interencheres.com](http://www.interencheres.com) before midnight on 13 March and deposit a sum of €10,000 (ten thousand euros) with the company CPM.

Failing this, their registration will not be validated by the legal auctioneer and they will not be accepted for bidding (cf. 3.1.).

### 3.4. AUCTION.

The sale takes place in euros.

For each lot, the highest and last bidder is declared successful when the legal auctioneer pronounces the word "sold", accompanied by the hammer blow.

As soon as the lot is awarded, the sale is complete.

It is firm and final. Pursuant to article L.221-28 11° of the Consumer Code, the right of withdrawal does not apply to public auctions.

### 3.5. PAYMENT

The sale is made in cash and in euros.

The successful bidder is automatically liable for all sums payable by her/him, namely the hammer price plus legal fees payable by the successful bidder in the amount of 11.9% excluding VAT of the hammer price, i.e. 14.28% including VAT, and all taxes, duties or costs payable by the latter.

All sums owed by the successful bidder are payable in cash.

Consequently, any person submitting a bid undertakes to pay it personally and immediately.

The billing address is as communicated by the successful bidder and appearing in the registration file of the latter.

For the payment of the bid summary after the auction (after deduction of the €1,500 deposit applied by right at the fall of the hammer as the successful bidder's partial payment), **only bank transfers will be accepted as a means of payment, thereby excluding any other means.**

The VAT is not recoverable.



#### **4 – TRANSFER OF THE LOTS**

No lot will be remitted to the buyers before payment in full of the sums due.

Upon declaration of the auction, the legal auctioneer will, by e-mail, provide the successful bidder with a payment slip to be paid, and the bank details of the account into which the successful bidder must forthwith make the complete and irreversible payment of all sums due.

Upon receipt of the transfer, Kapandji Morhange will provide the company in charge of the transfer of the Bitcoins with the buyer's contact details.

The latter must then fill out a form indicating the address for receipt of the Bitcoins.

The sending of this form will be secured by electronic signature.

Neither Kapandji Morhange nor the company in charge of the transfer can be held liable in case of client error.

The Bitcoins will be transferred to the indicated account within a period of no more than 48 hours after the signing of this document if the following conditions are met :

- addresses are provided no later than on Thursday at 10 AM
- the conveyed addresses for receipt are valid
- for transactions of more than 2.5 BTC, the client has been able to confirm receipt of an initiation transaction intended to validate that the address belongs to the latter.

It is the sole responsibility of the buyer to make any additional declarations or take any additional steps possibly required as a result of the acquisition.

#### **5. APPLICABLE LAW AND MISCELLANEOUS**

Prior registration implies acceptance of these general terms and recognition that only French law is applicable, which every bidder formally admits.

Any dispute relating to the interpretation, validity or execution of the auction will, in the absence of an amicable solution, be brought only before the Courts of Paris.

If any clause of these general terms is deemed to be null and void or inapplicable, this will not affect the validity of the other clauses that will remain applicable by virtue of the principle of independence from one another.

Any liability action against the legal auctioneer is time-barred after five years from the auction date.

Persons registering for the sale agree to the collection and processing of their personal data under the terms of the following privacy policy.

Pursuant to articles 38 to 40 of law n° 78-17 of 6 January 1978 and articles 15 to 21 of Regulation (EU) n° 2016/679 of 27 April 2016, data subjects have the right to access, rectify, erase, limit the processing and the right to object to the processing of their personal data in accordance with the applicable privacy policy.

A person may exercise this right at any time and directly by postal mail sent to the legal auctioneer 15/17 passage Verdeau 75009 PARIS or by e-mail [kmjudiciaire@protonmail.com](mailto:kmjudiciaire@protonmail.com).

Kapandji Morhange guarantees that the personal information provided by users during the registration will not be accessible to third parties, nor transmitted, sold or exchanged.

In case of any discrepancy between the French version hereof and a version in any other language, the French version will prevail.